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  O Córrego do Boleiro está na 
Zona Norte do Recife e é uma 
comunidade que precisa de 
atenção do poder público no 
sentido da infra estrutura.
  Procurado pelas lideranças 
Catita, Cláudio, Alexandre e 
Nilton, o vereador Almir Fernando 
abriu as portas do seu gabinete 
para fazer as reivindicações 
necessárias para melhorias nos 
vários pontos da região desde 
2011.
 Ao todo, até o momento, 
são mais de 100 requerimentos 
elaborados e enviados aos 
órgãos responsáveis para a 
tomada de medidas cabíveis. 
Neste informativo, citaremos 
algumas das obras realizadas.
 Lembrando: O vereador não 
executa as obras. Solicita as 
demandas e fiscaliza as ações 
em nome da população. Quem 
faz é o poder público.
 Estamos juntos na luta por 
uma cidade melhor e você pode 
participar com sugestões de 
obras  e  pro je tos  a  serem 
realizados. Envie sua mensagem 
através das redes sociais: Almir 
Fernando Oficial.

Um importante passo 
para as melhorias na comunidade

Nova Descoberta



   Dos vários requerimentos 
enviados aos órgãos públicos 
f o r a m  s o l i c i t a d o s  s e r v i ç o s 
essenciais que beneficiam a 
comunidade. Vamos a alguns dos 
que foram atendidos:
C o n s e r t o  d e  v a z a m e n t o  e 
recuperação da Rua Pequizeiro;
Corte de árvore ao lado da quadra 
esportiva;
Iluminação da subida do Genézio e 
Rua São Luiz;
Juntamente, com o vereador Almir 
Fernando, representantes da 
comunidade par t iciparam de 
reuniões com gestores dos órgãos 
responsáveis para execução de 
serviços básicos como transporte, 
abastecimento de água, segurança 
e defesa civil.
Ao lado estão vários registros de 
reuniões na Emlurb, Secretaria de 
mobilidade e controle urbano, 
defesa civil e compesa.

Requerimentos atendidos

Antes e depois do corte da árvore ao lado da quadra esportiva. 
Oferecia risco de tombar na fiação elétrica local. Outras seis 

também tiveram intervenção através de solicitações.

Terminal do complementar 
Vasco/Boleiro voltou ao 

Córrego.

Via principal está 
sinalizada.

Troca de lâmpadas e 
luminárias em vários 

pontos da comunidade

Extinção de pontos de 
confinamento de lixo.



   Há três anos, a ONG Missão educar, 

apoiada por Almir Fernando, vem 

transformando a vida de crianças e 

adolescentes entre  8  à 14 anos. 

   Nas manhãs de sábado acontece na 

quadra da comunidade a escolinha de 

futebol com o objetivo transformar a 

realidade e incentivar os sonhos desses 

jovens, utilizando o futebol como meio de 

integração.

    As aulas acontecem das 8h às 11h, e a 

iniciativa conta com ajuda de voluntários 

que estão sempre presente incentivando 

crianças e jovens a praticar esportes.

Incentivo ao 
esporte

Escadarias com corrimão
   Com o propósito de diminuir os riscos 

d e  a c i d e n t e s  e  m e l h o r a r  a 

acessibilidade foram implementados 

corrimões em algumas escadarias do 

Córrego do Boleiro, dentre elas está a 

da Rua Aracitaba e Azambuja.

   Pensando, principalmente na 

mobilidade para pessoas idosas e 

deficientes, o vereador Almir Fernando 

luta constantemente para conseguir a 

instalação destes pontos de apoio nas 

escadarias para que a população possa 

transitar com mais segurança.

   Falando em recuperação, a Rua 

Azambuja fo i  contemplada com 

recuperação e implantação de corrimão. 

São várias demandas que buscamos o 

atendimento. Na medida do possível, as 

demandas são atendidas.

 
Acompanhe as ações do vereador Almir Fernando nas redes sociais:

ALMIR FERNANDO OFICIAL



     O recifense Almir Fernando Alves nasceu em 11 
de abril de 1966 no Alto José Bonifácio, bairro da 
Zona Norte do Recife-PE.
     Sempre visando ingressar na área política Almir 
formou-se Bacharel em Direito, História e é 
funcionário público.
     Deu seus primeiros passos na política atuando 
na Associação dos Moradores do Alto José 
Bonifácio, onde passou por vários cargos até 
chegar à presidência.

    Participou ativamente de lutas em prol da comunidade, tais como: implantação do ensino 
médio na Escola Estadual Caio Pereira; construção da Escola Municipal Pastor Paulo Leivas 
Macalão, da Creche Criança Feliz, do Posto de Saúde Alcides Codeceira, quadra 
poliesportiva e praça, dentre outras.
   Em 2004 decidiu que já estava preparado para disputar sua primeira eleição para vereador 
do Recife, assim, conquistando o tão sonhado cargo na Câmara Municipal do Recife. Em 2008 
concorreu mais uma vez, triplicando seus votos para 7.178, ficando na primeira suplência, 
assumindo o mandato em 2011. Foi reeleito em 2012 e em 2016, pois tem como principal 
objetivo fazer seu mandato a serviço da população recifense. 

Expediente
Jornalista responsável: Paulo Xavier
Imagens: Arquivo
Assessoria de comunicação:
Espedito Lourenço, 
Paulo Xavier e Silas Henrique
site: www.almirfernando.com

     Como vereador, Almir Fernando não tem 
poder de executar obras e serviços nas 
comunidades. E, sim, solicita aos órgãos 
responsáveis a realização.
     Os pedidos são realizados com a 
participação da população em reuniões 
com os gestores das áreas. 
Inicialmente, é feito 
requerimento ou ofício 
aprovado na Câmara. 
Daí, segue-se todo o
protocolo necessário.    

Perfil

                      Gabinete do Vereador Almir Fernando 
     Rua da União, 273, 2º andar, Boa Vista,Recife/PE
       CEP- 50.050-010 - Fones: (81) 330.1331/1342
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